

Votos, contra estrategia del miedo: Zambrano

Escrito por Comunicado

Jueves 17 de Mayo de 2012 18:45

NOGALES, Sonora, 16 de mayo de 2012.- El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, celebró y agradeció el respaldo que jóvenes y empresarios de todo el país, están suscribiendo en favor de la candidatura de Andrés Manuel López Obrador.

Enseguida expresó que nuevamente, “como en los grandes momentos de nuestra historia, el norte de México definirá el rumbo que habremos de seguir en muchos años”, y manifestó su deseo de que la violencia desatada en esta región el país, no corresponda a una “estrategia de miedo” para inhibir la participación de los ciudadanos.

En este sentido, el dirigente perredista llamó a responder con una “votación masiva” a cualquier intento por frenar la participación y el derecho de los mexicanos para elegir a quien será su nuevo presidente de la República, a la vez que demandó a las autoridades electorales, y a los gobiernos federal y locales, cuidar la instalación de las casillas para que la gente salga a votar con total seguridad.

“Soy de los convencidos, indicó, de que las campañas electorales deben ser la oportunidad para que la gente salga a recuperar los espacios públicos; para que aprovechemos las campañas las candidatas y candidatos; pero sobre todo, de que salgan masivamente a las urnas el primero de julio sin temor”.

En gira por Sonora, donde acudió a un mitin de apoyo a Andrés Manuel López Obrador, se reunió con la dirigencia estatal y aspirantes a cargos de elección popular. Confirmó que el candidato de las fuerzas progresistas ha crecido considerablemente e incluso, dijo estar sorprendido ante la respuesta que han dado sectores impensables para la izquierda como los empresarios del norte del país y estudiantes de universidades privadas que han volcado sus simpatías en torno al político tabasqueño.

“La campaña de Andrés Manuel López Obrador ha ido creciendo en todo el país. Es la única en franco ascenso y hemos dejado en claro que ha cambiado el escenario electoral: Hoy los hombres y las mujeres abrazan la causa del cambio verdadero que encabeza López Obrador”, enfatizó.

Votos, contra estrategia del miedo: Zambrano

Escrito por Comunicado

Jueves 17 de Mayo de 2012 18:45

También, añadió, saben que el PRI ha sido autoritario y corrupto ¡Lo están viendo en las entidades que gobierna ese partido con un endeudamiento irresponsable e ilegal, de la deuda pública de Coahuila!

Los jóvenes no son tontos, aclaró Zambrano; sin embargo resulta que el PRI y Peña Nieto han buscado a un responsable, ya hasta de complot están acusando a Andrés Manuel López Obrador, lo están inculcando de ser quien está detrás de estas protestas de los jóvenes.

No se dan cuenta, recalcó el dirigente, de que los jóvenes son rebeldes por naturaleza, de que se manifiestan en contra de esta situación de injusticia e incertidumbre en el mañana que es lo único que les ofrecen las otras candidaturas y eso -desde nuestro punto de vista- ha colocado a ese segmento de la sociedad, a favor de nuestra candidatura.

El otro elemento, subrayó, es el empresariado del norte del país que está volcándose como no lo había hecho en otras elecciones porque no están dispuestos a seguir padeciendo la incertidumbre y la inseguridad que trajo consigo la fallida guerra de Felipe Calderón contra el crimen organizado.